



CONSIGNES D'UTILISATION - SPEED LUGE

- Age minimum : la pratique de la Speed Luge est permise aux personnes mineures à partir de 16 ans. Entre 16 et 18 ans : autorisation parentale et présence d'un adulte responsable obligatoire.
Contre-indications médicales : la pratique de cette activité peut s'avérer dangereuse pour les personnes qui se savent atteintes d'une affection ou d'une déficience due à des problèmes cardio-vasculaires, vertébraux, épileptiques ainsi que pour les femmes enceintes ou celles relevant de couches.
- Le port du casque est obligatoire, la jugulaire doit être fermée.
- 1 passager par Speed Luge.
- Position du passager : Semi-couchée.
Pieds en avant. La ceinture de sécurité doit être fermée. Se tenir aux poignées qui se trouvent au niveau des genoux.
- Pendant la descente, il est recommandé de ne pas bouger. En cas de chute sur le côté, attendre l'arrêt complet de l'engin.
- A l'arrivée, attendez les instructions du responsable avant de sortir de l'engin.

INSTRUCTIONS - SPEED LUGE

- Minimum age: the practice of Speed Luge is allowed to minors from 16 years and over. Between 16 & 18 years old: parent consent and presence of an adult is required.
Medical contraindications: the practice of this activity can involves certain risks and is not to be undertaken for people with cardiovascular, spinal, epileptic problems and for pregnant women or in return of periods.
- Helmet is compulsory and the chinstrap must be fastened.
- 1 passenger per Speed Luge.
- Passenger position: Half-lying
Feet first. Seatbelt fastened. Hold on the handles located near the knees.
- During the run, it is advised to keep as immobile as possible.
- If the Luge tip over during the run, wait for the machine to come to a complete stop.
- At the end of the run, wait for the instructions from the person in charge before getting out.